

Pratiques inspirantes dans les lieux de vie institutionnels pour seniors

Jamais sans ma marraine !

Dans un écrin de verdure du Brabant Wallon, une Maison de Repos et de Soins use d'ingéniosité pour renforcer les liens entre son personnel et les habitants de son unité sécurisée.

Dans cette unité, chaque résident se voit attiré non pas une, mais deux marraines, formant ainsi de joyeux trios dont les photos ornent les murs du salon.

Mais qui sont ces marraines et quel est leur rôle ?

Cette casquette est confiée aux membres de l'équipe avec qui l'habitant a une affinité particulière et avec qui un lien de confiance a été tissé. Chaque marraine joue ainsi un rôle de repère et de ressource pour son filleule, mais aussi auprès de la famille et du reste de l'équipe : c'est elle qui connaît le mieux son histoire, ses habitudes, ses goûts, sa situation, et qui est ainsi une figure privilégiée de lien autour de l'habitant.

Un repère et une ressource au service du bien-être des habitants les plus fragilisés, que l'équipe entend bien diffuser à l'ensemble de la maison !

Tout le monde y gagne !

Dans une maison de repos de la province du Luxembourg, un espace est dédié aux enfants du personnel pendant les congés scolaires.

Ici, plus de soucis de garderie ! Un animateur propose des activités diverses à destination des résidents et des enfants (gymnastique, olympiades activités manuelles etc.).

L'objectif est de permettre des échanges et faire en sorte que des liens se tissent entre les résidents qui le souhaitent et les enfants du personnel.

Le tout dans une ambiance familiale et conviviale.